

Kreis Mansfeld-Südharz

Bürgerhaushalt kommt an

[09.10.2012] Der erste Bürgerhaushalt im Kreis Mansfeld-Südharz ist auf reges Interesse gestoßen. Die eingegangenen Ideen und Vorschläge werden dem Kreistag nun zur Entscheidung vorgelegt.

Bürger des Landkreises Mansfeld-Südharz hatten im September 2012 die Möglichkeit, sich aktiv an der Gestaltung des Kreishaushaltes 2013/2014 zu beteiligen ([wir berichteten](#)). Insgesamt 40 Vorschläge unter anderem in den Bereichen Stadtplanung, Kultur und Tourismus sind in dieser Zeit bei der Kommune eingegangen, teilt der IT- und Mediendienstleister brain-SCC, mit dem das Projekt realisiert wurde, mit. Landrat Dirk Schatz wertet die Beteiligung beim ersten Bürgerhaushalt eines Landkreises in Sachsen-Anhalt als Erfolg: „Wir sind angenehm überrascht, wie viele Bürger sich mit dem Bürgerhaushalt auseinandergesetzt haben und wie viele Vorschläge aus diesen Diskussionen eingereicht worden sind. Das zeigt uns, dass der Weg, die Bürger stärker in die Entscheidung über die Mittelvergabe bei den freiwilligen Aufgaben einzubeziehen, absolut richtig ist.“ Die eingegangenen Vorschläge werden nun dem Kreistag im Rahmen der Haushaltsberatungen als Entscheidungshilfe zur Verfügung gestellt.

(CS)

<http://www.buergerhaushalt-mansfeldsuedharz.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Kreis Mansfeld-Südharz, Bürgerhaushalt, Dirk Schatz